

Siria advierte en Ginebra importancia de combatir el terrorismo



N. Unidas, 21 mar (RHC) La delegación del gobierno sirio que participa en las negociaciones de Ginebra para la solución política del conflicto expuso la importancia de combatir el terrorismo de cara al éxito del proceso de paz mediado por Naciones Unidas.

El jefe de la representación de Damasco en las pláticas con la oposición, Bashar Jaafari, explicó que en el nuevo encuentro con el enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, advirtió sobre el peligro del apoyo de algunos países a los extremistas que desde el 2011 siembran el terror en la nación árabe.

Denunció de Mitsura que esos Estados, incluyendo miembros del Consejo de Seguridad, respaldan y entrenan a los fundamentalistas que llegan a través de Turquía, aunque para ellos utilizan diversos nombres, desde opositores armados o moderados hasta yihadistas, según les convenga.



Radio Habana Cuba